

## **Digelar Sederhana, Festival Anak Saleh Kelompok 41 Berlangsung Meriah**



Kelompok 41 KKN-PPM Unimal menyelenggarakan Festival Anak saleh di Gampong Mancang, Kecamatan Simpang Kramat, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu dan Minggu (26-27/11/2022). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon**- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 41 mengadakan Festival Anak Saleh di Gampong Mancang Kecamatan Simpang Kramat, Kabupaten Aceh Utara pada Sabtu dan Minggu (26-27/11/2022).

Kegiatan yang dipusatkan di meunasah Gampong Mancang tersebut mengambil tema Membentuk Generasi yang Faham Agama, Berakhlakul Karimah dengan Al-Qur'an dihatinya.

Abdullah selaku Ketua Kelompok 41 mengatakan bahwa festival ini dikemas dalam empat tangkai perlombaan yaitu, azan, hafalan surah pendek, *fashion show* dan rangking 1.

“Meskipun diadakan dengan sederhana, acara tetap dikemas dengan menarik dan meriah ditambah lagi antusiasme dari anak-anak peserta lomba yang tinggi. Semoga anak-anak semakin termotivasi dalam menuntut ilmu dan mental mereka terlatih untuk mengikuti kegiatan-kegiatan serupa di masa yang akan datang,” ujar Abdullah.

Sementara itu, Sulton Sinaga selaku penanggung jawab kegiatan menerangkan bahwa kegiatan ini merupakan puncak dari kegiatan bimbingan belajar yang telah digelar sebelumnya sebagai salah satu program kerja Kelompok 41.

“Festival ini kami gelar untuk mengasah kemampuan anak-anak setelah tiga minggu kami persiapan untuk lomba tersebut. Mereka sangat antusias dan walaupun sederhana, kami berusaha agar festival ini berkesan bagi mereka” ujar mahasiswa Ilmu Komunikasi ini.

Adapun para pemenang festival tersebut adalah yakni Balkia, Azzami Syauqi, Muksal Mina yang masing-masing menjadi juara 1,2, dan 3 untuk cabang azan; Umar dan Aisy Salsabila untuk Rangking 1; Muhammad Adami, Muhammad Iqbal, Abidzar Al-Ghifari sebagai juara 1, 2, dan 3 *fashion show* untuk kategori putra, dan Rauzatul Munira, Alviya Zahra, dan Fika Unayya untuk kategori putri; Abidzar Al-Ghifari, Muhammad Iqbal, Farid Alfariszi sebagai juara 1,2, dan 3 untuk cabang hafalan surat pendek kategori putra serta Jumiaty, Atazkia dan Salsabila untuk kategori putri.

Sementara itu, geuchik Gampong Mancang, Muhammad Irfan mengapresiasi kegiatan yang telah dilaksanakan mahasiswa KKN di desanya. Ia berharap bahwa dengan adanya kegiatan ini, anak-anak menjadi lebih termotivasi dalam mengembang potensi diri mereka.

“Terimakasih kepada adik-adik mahasiswa yang telah mengadakan festival ini dan telah membimbing anak-anak selama beberapa minggu ini. Semoga bermanfaat untuk anak-anak ke depannya” tuturnya.

Kelompok 41 KKN-PPM Unimal beranggotakan 14 orang yang berasal dari berbagai program studi yang ada di Universitas Malikussaleh. Dalam melaksanakan program kerja mereka dibimbing oleh Kurniawati MA selaku dosen pembimbing lapangan.[zul]

**Tanggal:** 04 December 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),